

## El PRC urge al Ayuntamiento de Ruiloba a ejecutar dos sentencias contra la ocupación ilegal de sendos inmuebles municipales

***Sara Portilla reclama la regularización de una vivienda ocupada por la hermana del alcalde en el Barrio de la Iglesia y un taller de cerámica en Sierra***

*Ruiloba, 14 de julio de 2023*

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Ruiloba, Sara Portilla, defenderá sendas mociones en el Pleno convocado para el próximo martes para urgir al alcalde, el socialista Julio Pinna, a ejecutar las sentencias judiciales que confirman la ocupación ilegal de una vivienda en el Barrio de la Iglesia y un inmueble destinado a taller de cerámica en Sierra, ambos de titularidad municipal.

Según ha dado a conocer hoy la propia Portilla, la vivienda está siendo utilizada desde hace más de 30 años por la hermana del actual regidor sin ningún tipo de contraprestación para el Ayuntamiento, razón por la que el equipo de Gobierno inició en la pasada legislatura, durante su mandato como alcaldesa, acciones legales para normalizar su situación, las cuales se han saldado con una sentencia que confirma que la residencia está siendo utilizada de forma irregular.

Ante esta situación y tras haber detectado “diversas gestiones que pueden estar encaminadas a entorpecer la ejecución de las resoluciones judiciales”, ha decidido requerir al Ayuntamiento para que recupere la posesión de ese bien municipal y “defienda los intereses colectivos de los vecinos”.

El mismo objetivo persigue la segunda moción, encaminada en este caso a la ejecución de otra sentencia contra la ocupación de un inmueble propiedad del Ayuntamiento destinado a taller de cerámica y regentado por un particular “vinculado al Partido Socialista de Ruiloba”.

En este caso, la portavoz regionalista explica que el Consistorio inició acciones legales tras constatar que el responsable del taller “ha incumplido las condiciones que se establecieron en el convenio cuando se autorizó el uso del edificio y no ha presentado nunca las cuentas del negocio, mientras el Ayuntamiento costea todos los gastos”.

Sara Portilla teme que el nuevo regidor pretenda “ignorar las sentencias judiciales y permitir que se mantenga la ocupación ilegal”, por lo que pedirá el apoyo de la Corporación para “evitar cualquier ilegalidad y acabar con el claro trato de favor del que se están beneficiando personas afines al alcalde y al PSOE a costa de todos los vecinos”.

### **Subvenciones**

Por otro lado, también planteará al Pleno mociones para asegurar la gestión de subvenciones con el fin de financiar obras municipales y evitar la paralización de obras y proyectos iniciados en la pasada legislatura.

En este sentido, la ex alcaldesa ha destacado la necesidad de concurrir a la convocatoria de ayudas promovida por la Asociación de Desarrollo Rural Saja-Nansa, en aras a restaurar el albergue municipal y cumplir los requisitos exigidos por la Consejería de Turismo, conforme al proyecto de reforma promovido por el anterior equipo de Gobierno.

Además, Portilla espera que el actual alcalde recabe apoyos del Gobierno de Cantabria y opte a las diferentes convocatorias de subvenciones para continuar los proyectos ya en marcha, entre los que destaca la senda peatonal 'Mario Camus', el matadero, la piscina, la pista de pádel o la continuidad de las obras en el colegio, entre otras actuaciones.